



MORE LIGHT

JENOPTIK | Light & Production

JENOPTIK Industrial Metrology Germany GmbH | 78052 V5-Villingen | Deutschland

An das Management unserer Kunden

Informationen zur Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH)

Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren,

wir beziehen hiermit Stellung zur Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 hinsichtlich der Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung von Chemikalien (REACH), die am 1. Juni 2007 in Kraft getreten ist.

Die JENOPTIK Industrial Metrology Germany GmbH ist Hersteller von hochpräziser berührender und berührungsloser Fertigungsmesstechnik für die pneumatische, taktile oder optische Prüfung von Rauheit, Konturen, Form und die Bestimmung von Dimensionen in jeder Phase des Fertigungsprozesses sowie im Messraum. Wir sind kein Produzent oder Importeur von Stoffen in Erzeugnissen nach REACH Artikel 7- Es sind weder Stoffe in Erzeugnissen enthalten, die unter normalen oder vernünftigerweise vorhersehbaren Verwendungsbedingungen freigesetzt werden, noch sind in den Produkten Stoffe zu mehr als 0,1 Massenprozent je Erzeugnis enthalten, die in der Kandidatenliste SVHC (Candidate list of substances of very high concern) nach REACH Artikel 59 von der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) genannt werden.

Die aktuelle Kandidatenliste gemäß Artikel 59 (1,010) der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (Reach) wurde veröffentlicht auf der Webseite der Europäischen Chemikalienagentur ECHA:

<https://www.echa.europa.eu/candidate-list-table>

Wir erklären nach REACH Artikel 33 weiterhin, dass die von uns gelieferten Erzeugnisse keine Stoffe der Kandidatenliste SVHC mit mehr als 0,1 Massenprozent je Erzeugnis enthalten. Die Kandidatenliste SVHC wird durch uns regelmäßig beobachtet. Die Angaben zu den Inhaltsstoffen basieren auf Angaben unserer Lieferanten. Darüber hinaus verpflichtet unser Verhaltenskodex für Lieferanten unsere Vertragspartner, sich an Umweltgesetze zu halten.

Umweltschutz ist fester Bestandteil unseres unternehmerischen Handelns. Jenoptik ist als verantwortungsbewusstes Unternehmen sehr an einer partnerschaftlichen Geschäftsbeziehung mit Ihnen als unserem Kunden interessiert. Wir bitten Sie um Verständnis, dass wir einzelne, kundenspezifische REACH-Fragebögen ausschließlich mit diesem standardisierten Schreiben beantworten.

Villingen-Schwenningen, 16.11.2020

Mit freundlichen Grüßen

JENOPTIK Industrial Metrology Germany GmbH



Otto Boucky
Geschäftsführung



Jan Vogt
Geschäftsführung



JENOPTIK | Light & Production

JENOPTIK Industrial Metrology Germany GmbH | 78052 VS-Villingen | Germany

To the Management of our customers

Information regarding Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACH)

Dear Sir/Madam,

Our statement below is intended to clarify our position with regard to Regulation (EC) No. 1907/2006 concerning the Registration, Evaluation, Authorization and Restriction of Chemicals (REACH) that came into force on June 1, 2007.

JENOPTIK Industrial Metrology Germany GmbH is a manufacturer of high-precision contact and non-contact industrial metrology for pneumatic, tactile or optical measurement of roughness, contours, form and dimensions in all phases of the production process and in the metrology lab. We are not a producer or importer of substances in articles as defined in REACH Article 7. There are no substances from the SVHC candidate list (Candidate list of substances of very high concern) as set out in REACH Article 59 and specified by the European Chemicals Agency (ECHA) contained in articles that will be released under normal or reasonably foreseeable conditions of use, nor are any of these substances present in articles above a concentration of 0.1 % of the weight percentage per product.

The current candidate list in accordance with Article 59 (1, 10) of Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACH) has been published on the European Chemicals Agency (ECHA) website:

<https://www.echa.europa.eu/candidate-list-table>

Furthermore, we hereby declare that in accordance with REACH Article 33, the products we provide do not contain any substances on the SVHC candidate list at a concentration above 0.1 % of the weight percentage per product. We check the SVHC candidate list on a regular basis. Details regarding substances are based on information provided by our suppliers. In addition, our code of conduct for suppliers requires our contract partners to comply with environmental legislation.

Environmental protection is a fixed component of our corporate activities. As a responsible company, Jenoptik is extremely interested in engaging in a cooperative business relationship with you as our customer. Please note that we will only reply to individual, customer-specific REACH questionnaires with this standardized response.

Villingen-Schwenningen, 2020/11/16

With kind regards,

JENOPTIK Industrial Metrology Germany GmbH


Otto Boucky
Managing Director


Jan Vogt
Managing Director